

## Un tour de France en tricycle pour inciter au don d'organes

« À chaque fois que l'on dit oui, on sauve une vie ! » Cette incitation au don a été lancée par Gilbert Guillerm, cycliste de 62 ans, arrivé jeudi dernier, avec son tricycle couché et sa remorque, à l'hôpital Sainte-Musse. Pour soutenir France Adot, la fédération des associations qui œuvrent pour le don d'organes, de tissus et moelle osseuse, il s'est lancé sur les routes de France. Un périple de quasi 6 000 km, 60 à 80 km entre chaque étape et quelques jours de repos.

Parti le 2 avril dernier de Pénestin (Morbihan), il y est attendu fin juin.

### Un acte de générosité

Venant de Camps-la-Source, ayant subi l'orage, il a été accueilli près de l'arbre de vie du jardin de l'hôpital, par des Blouses blanches, des personnes ayant bénéficié d'un greffon et par les bénévoles de France



**Gilbert Guillerm va parcourir 6 000 km en tricycle couché, pour informer et inciter aux dons d'organes.**

(Photo M. Sk.)

Adot 83. Il expliquait ses motivations : « J'ai fait un tour de France cyclotouriste, lorsque j'avais 20 ans, en me promettant de recommencer à la retraite, si possible en me rendant utile. Le décès de notre fils, Maxime, âgé de 25 ans, nous a confrontés à la demande de don. Mon épouse et moi n'étions pas in-

formés, pas préparés. Le sujet n'avait jamais été évoqué. Dire oui nous a paru naturel. C'était la réponse en adéquation avec la personnalité, la générosité de Maxime. Ça devenait aussi ma motivation pour ce Cycladot. Pour rencontrer les militants de France Adot, aider à la communication, inciter au don de vie. »

Après la Timone, à Marseille, Gilbert Guillerm est attendu à Istres, Montpellier, Perpignan, Bayonne.. Pour aider à l'organisation du 7<sup>e</sup> tour de Bretagne des greffés, en juin 2024, il a lancé Cycladot 56, une cagnotte en ligne. Vous pouvez aussi le suivre sur Instagram sur la page Cycladot.

**M. SK.**